
Trabajadores del IML se vacunan contra la influenza

Viernes 20 De Mayo De 2022

Escrito por Herenia García

70 trabajadores del Instituto de Medicina Legal (IML,) fueron inmunizados contra la Influenza estacional este 18 de mayo, en una jornada coordinada por la Comisión Mixta de Higiene, Seguridad y del Trabajo de esta institución.

La doctora Gema Romero, médico forense, responsable de Estadísticas y Vigilancia Epidemiológica de esta institución, explicó que la coordinación se realizó con el doctor Freddy Suárez, responsable de epidemiología del Centro de Salud Sócrates Flores.

Esta actividad contó con el apoyo de una enfermera y una dotación de 200 dosis de vacunas para la aplicación en el personal del IML.

“La aplicación de esta vacuna antigripal es cada año para evitar este tipo de enfermedad respiratoria que en estos tiempos se da con frecuencia”, dijo la doctora Romero.

Por su parte, la licenciada Johana Mondoy Martínez, enfermera del Sócrates indicó que la afluencia de los funcionarios fue muy buena. “Todos acudieron muy disciplinadamente”.

Resaltó que “Lo que hace la vacuna es que respalda el sistema inmunológico y evita la forma grave de gripe, incluso puede prevenir que no le dé del todo la gripe”, dijo Mondoy.

Para dar el ejemplo de la participación disciplinada, el primero en aplicarse la vacuna fue el doctor Julio Espinoza Castro, director general del IML.





Esta noticia ha sido vista: 328 veces